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在刚刚结束的 CBA 季
后赛半决赛中，出现了不少
争议判罚，CBA竞赛部负责
人认为，裁判的能力和水平
目前还赶不上联赛的进步，
接下来总决赛依然采取区域
回避制。

对于季后赛中裁判的表
现，篮协基本上给予肯定，

“裁判在承受巨大压力的同
时也做了最大的努力，今后
我们会通过培训机制，争取
让裁判的临场执裁能力得到
提高，希望球迷能理解和关
心”。谈到在比赛中出现的

一些裁判问题，竞赛部负责
人认为，裁判的能力还需要
提高，“双方球队和球迷的喊
声，给裁判施加了巨大的压
力，是常人难以承受的。一
些能力不足和心理素质不够
过硬的裁判员，会出现一些
错漏判”。

CBA季后赛开展以来，
一直采取区域回避制，篮协
透露，总决赛依然会继续进
行。来自辽宁的杨茂功、姜
志远，来自北京的温克明等
人，都不会吹罚总决赛的比
赛。

■CBA
总决赛京辽籍裁判将回避

世界羽联最重量级的巡
回赛——全英羽毛球公开赛
4 日开战，林丹出席赛前媒
体见面会。林丹强调自己继
续参赛是希望推广普及羽毛
球项目，同时表示希望世界
羽联能够拉低参赛门槛，允
许运动员以个人身份参赛。

已经是31岁的“高龄”，
林丹本赛季正全力准备回归
赛场，为里约奥运会参赛资
格拼搏。“我之所以仍然留在
赛场上，是希望享受羽毛球
带来的乐趣，也希望能够尽
个人的努力宣传推广羽毛
球，希望羽毛球有一天能够
像网球那样，在全世界得到

普及和认可。”
林丹表示，世界羽联应

该做出努力，把运动员放在
更重要的位置上，“比如让羽
毛球比赛的门槛拉低一些，
允许运动员以个人名义参
赛”。

目前，要想参加世界羽
联巡回赛，必须通过国家协
会报名参赛。林丹认为，如
果允许个人名义报名参赛，
可以让更多优秀选手延长运
动寿命，也可以提升比赛的
品质。

在4日羽联公布的印度
超级赛名单中，林丹成为国
羽仅有的单打主力球员。

■羽毛球

林丹盼个人能参加巡回赛

3月 5日下午，2015中国足协杯进行了 64强
抽签仪式。四支亚冠球队中，山东鲁能和广州恒
大被分到上半区，而北京国安和广州富力分入下
半区。

2015足协杯第一轮由中乙联赛12支球队、业
余联赛 12支球队，以及中国足协杯资格赛 8支球
队共 32支球队参加。采用单场淘汰制。单号位
的球队打主场，双号位为客场。

第二轮比赛共 32支球队参加。第一轮比赛
获胜队直接按既定签位落位主场，中甲16支球队
抽签落位相应客场位次，以确定对阵关系。本轮
为单场淘汰，共 16场比赛，获胜的 16支球队进入
第3轮。

第三轮比赛，第二轮的获胜队直接按既定签
位落位主场，参加亚冠 4支中超球队首先抽签落
入上、下半区客场位次，其余中超 12支球队抽签
落位其余客场位次，最终确定对阵关系。

足协杯64强对阵抽签结果出炉

恒大鲁能同半区 富力或遇上港

北京时间3月5日凌晨，
恒大通过官方网站宣布了三
名伤员的最新情况：阿兰左
腿十字韧带撕裂，预计休战
五个月，曾诚眼睑下侧和颧
骨处有五处骨折，预计休战
一个月，而金英权没有大碍。

巴西前锋阿兰从萨尔茨
堡加盟恒大，转会费达 1100
万欧元，在亚冠首战中阿兰
还助攻高拉特打进了对阵首
尔 FC的制胜球。但是在西
悉尼比赛前的训练中，阿兰
在无人盯防的情况下意外受
伤，经核磁共振检查，确定为

左腿十字韧带撕裂，需要手
术，预计伤停五个月。

而在与西悉尼的比赛
中，在第68分钟曾诚出击时
与金英权相撞导致受伤，经
拍X光及CT检查，眼睑下侧
和颧骨处有五处骨折，所幸
没有错位，身体其它部位均
没问题，医生建议不用手术，
静养即可，预计伤停一个月，
而金英权的情况较好，不影
响之后的比赛。

北京时间3月9日，广州
恒大将在中超首轮中对阵石
家庄永昌。

曾诚五处骨折休1月
阿兰重伤休5月

北京时间 3月
5 日消息，终场前
6.4秒，哈登上篮遭
到兰多夫的封盖，
从而成就了马克·
加索尔在终场前
0.1秒的跳投绝杀，
最终火箭主场 100
比 102 不敌灰熊，
火箭遭遇 2 连败。
此役过后，双方本
赛季常规赛4次交
手全部结束，火箭
与灰熊大比分战
成 2比 2平。值得
一提的是，本场比
赛火箭全场只获
得 5 次罚球，这也
平了球队历史单
场最低罚球纪录。

灰 熊 在 前 ：
24 比 31， 30 比
28， 25 比 20， 23
比 21。灰熊：格
林12分，马克·加
索尔21分、7篮板
和6助攻，康利17
分，兰多夫 15 分。
火箭：贝弗利 12
分，琼斯 21 分和 9
篮板，莫泰尤纳斯
10 分，詹姆斯·哈
登 18 分 和 13 助
攻。

小加绝杀
火箭负灰熊

3月5日，在挑战 IBF世界金腰
带前两天，澳门威尼斯人酒店进入
了赛前的密集采访时间，赛事组委
会从国内邀请了 60多名记者来到
这里，加上国际媒体和澳门以及香
港的记者，现场也有近百家媒体在
进行报道。盛力世家和赞助商安
踏也出动了 30 人的庞大阵容，也
许中国体育界为这样一个人的一
场比赛出动如此多的保障团队，还
是第一次。

在下午的新闻发布会上，剃了
个新头的邹市明笑着宣布说：“3月
7日，将是我见证自己刷新历史的
一刻，为了这次战斗，我和我的团
队付出了很多的心血，感谢在帕奎
奥如此需要的时候，罗奇教练还能
从美国赶过来，为我提供帮助，我
知道他的生日想要什么，我只想和
他说，弗雷迪，你会在 3月 7日和 5
月 2日(帕奎奥与梅威瑟之战)这两
天心想事成的。”

通常明星们会在赛后感谢团
队对自己的帮助，而邹市明在赛前

对团队、朋友和妻子感谢了一个
遍。半小时后，他坐在媒体专访室
里接受了采访，面对更多的摄像
机，这位创造了中国奥运拳击最佳
战绩，也希望在职业赛场有所建树
的人获得了一个有些棘手的问
题。此前熊朝忠已经拿到了世界
职业金腰带，你会不会在意自己如
果 3月 7日成功了，却不是中国的
第一么？

邹市明很聪明地回答说：“我
当时为了代表国家出战，所以没有
这个机会去拿，那时候是我没来，
如果我拿到了世界职业金腰带，说
明我是有这个能力的，我相信别人
会羡慕我这个职业冠军也有奥运
冠军，因为这个我是唯一的。”

都是关键的时刻，一次是奥
运，邹市明已经成功过，下面面临
的是职业冠军，他还在渴望着，两
个时刻有什么不同么？

邹市明回答说：“奥运是四年
一届，你输不起，因为你带着国家，
省里和队里的期望，很多人为你做

了很多的事情，奥运是单败淘汰，
你输了，这四年就和你无关了。职
业赛场需要更多的表演去取悦观
众。奥运赛场就是没有观众也没
关系，因为有电视转播，电视会把
国旗传遍每一个角落，而在职业赛
场上，你必须要有观众来看，你需
要打得好，要打得有碰撞，有激情，
我的教练喜欢我的灵敏和机智，我
不希望丢掉我的老师张传良以前
交给我的那些东西。”

此前在接受采访的时候，阿
泰·伦龙的教练埃尔乔·伽罗讽刺
邹市明的技术是只会跑，他放言
说，希望邹市明别跑，来对抗一下，
为观众奉献一场优秀的比赛。

对于这挑衅，邹市明回击说：
“我们俩都是打业余的出身，技术
特点差不多，我还希望他别跑呢，
在广州亚运的时候，谁丢一点都会
保，看看那次我们的比赛，谁都不
敢进攻，而现在是 12回合的比赛，
不要怕丢点，我也希望他不要跑得
太远。”

邹市明挑战IBF世界金腰带
回击对手：别跑的太远

北京时间3月5日，根据
巴西足协的计划，在本月 26
日的巴黎法兰西大球场，巴
西国家队将同法国国家队进
行一场足球友谊赛。随着比
赛的临近，邓家军新一期名
单引起了巴西媒体的热议。
根据巴西媒体的最新消息，
塔尔德利、高拉特、埃弗顿和
卡卡成为邓家军新一期名单
最受关注的候选人。

在邓加重掌巴西国家队
教鞭后，邓家军一共打入 14

粒进球，其中巴萨锋线尖刀
内马尔打入 7 球，揽下半壁
江山，而位居次席的就是塔
尔德利和威廉的 2 球，虽然
大卫·路易斯等球员也曾斩
获进球，但是在巴西媒体看
来，塔尔德利应该是邓加在
锋线上不可或缺的力量。

媒体认为一旦塔尔德利
入选，高拉特势必入选，毕竟
在中国乃至亚洲的表现，高
拉特的优异表现有目共睹。
（本版稿件均据新华社）

巴媒透桑巴军团新名单
塔神高拉特或携卡卡回归


